

Le premier ministre syrien souligne la capacité de son pays de reconstruire les infrastructures détruites



Damas, 11 décembre (RHC)- Le premier ministre de la Syrie, Imad Khamis, a relevé que ce pays est fort et qu'il a la capacité de reconstruire les infrastructures détruites par les attaques de groupes terroristes.

Au cours d'une réunion avec des ministres, Imad Khamis a relevé que dans les zones libérées des plans de développement et d'investissement sont appliqués afin d'améliorer les conditions de vie des habitants.

Au cours de la réunion, les fonctionnaires ont relevé que le gouvernement facilite ces avancées moyennant l'octroi de prêts à des investisseurs dans des secteurs comme l'immobilier et la remise en état d'installations touristiques.

Le conflit armé en Syrie a causé des pertes économiques estimés à plus de 200 milliards de dollars et provoqué la mort de plus de 500 000 personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/149984-le-premier-ministre-syrien-souligne-la-capacite-de-son-pays-de-reconstruire-les-infrastructures-detruites>



Radio Habana Cuba